



Viernes 06 de noviembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas



Sociedad. Encuesta a políticos y directivos

Los más influyentes en Granada

El presidente de CajaGranada encabeza el ranking de los personas relevantes de la provincia elaborado por el Instituto Internacional San Telmo y la revista Actualidad Económica



M.O. / M.Á.R. El presidente de CajaGranada, Antonio Claret-García, ha sido elegido como el personaje más influyente de la provincia, según una encuesta de carácter regional elaborado por la revista Actualidad Económica y el Instituto Internacional San Telmo.



Antonio Claret García, presidente de CajaGranada. La Opinión

El directivo de la entidad ha sido un referente en 2008 para empresarios y políticos, objetos del testeo. No ha sido una excepción ya que en la mayoría de las provincias andaluzas los titulares de las cajas se ubicaron entre los primeros diez puestos. García, que el año que viene dejará su cargo en manos del ex alcalde de Granada Antonio Jara, había recibido elogios a su gestión desde todos los actores sociales.

Tras el presidente de la caja se ubica el alcalde de la capital, José Torres Hurtado. En el puesto número 3 aparece el director de la Fundación El Legado de Andalusí, Jerónimo Páez. Una sorpresa porque los personajes de cultura o investigación escasean en el ranking del resto de las provincias, con excepciones como los rectores de universidades o el actor Antonio Banderas, en el tercer puesto de Málaga.

En el cuarto lugar surge el presidente de la Confederación Granadina de Empresarios, Gerardo Cuerva, para quien la elección "demuestra el peso que los empresarios tienen en la vida económica y social de Granada", justamente "en una época en la que este colectivo no pasa por sus mejores momentos". Detrás de Cuerva se sitúa el presidente de Puleva Biotech, Gregorio Jiménez, y en el sexto lugar, su homólogo del Grupo Noga, Nicolás Osuna.

La firma cuenta con una división inmobiliaria, agrícola, hotelera y de arrendamientos. En el séptimo lugar de la encuesta de Actualidad Económica y San Telmo se ubica el presidente de la Cámara de Comercio, Javier Jiménez. Tras los directivos se encuentra el segundo político de la lista, el secretario del PSOE Granada, Francisco Álvarez de la Chica. En el puesto 9 aparece el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y cierra el ránking la consejera de Agricultura y Pesca, Clara Aguilera.

Regional. En el ranking andaluz encabeza el listado el periodista y locutor Carlos Herrera, seguido del presidente de la Junta, José Antonio Griñán, y el ahora vicepresidente tercero del Gobierno, Manuel Chaves. Tras ellos se ubican el presidente de Unicaja, Braulio Medel; el presidente del PP andaluz, Javier Arenas.

Anuncios Google

Best Western Los Cerezos

Hotel cerca Granada. Inmejorables vistas.Mejor relac. calidad-precio
[book.bestwestern.com](#)

Viviendas en Granada

Últimas Viviendas en Gójar Gran oportunidad 40% de descuento
[www.consaltro.com](#)

Hoteles cerca La Alhambra

75 Hoteles en Granada. ¡Con ofertas especiales!
[www.booking.com/Hoteles-La-Alhambra](#)

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »



Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario